



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
○めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
○めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

<芝桜・チューリップ・ネモフィラ・パンジー。>

芝桜のきれいなピンク色。ネモフィラの淡い水色。色とりどりのパンジー。学校の花壇にきれいな花が咲いています。特に芝桜のピンク色は見事です。地域の方が植えてくださり、草引きや肥料やりの手入れも毎日のようにしてください



【チューリップ・ネモフィラ・パンジー】 【きれいな芝桜】

ました。雨で桜の花はさみしくなってきましたが、花壇の花はもう少し大丈夫のようです。ご来校の際は、ぜひ見てください。

<校門横の石碑について。>

校門の横に大きな石碑があります。「大多和先生の碑」で昭和9年5月に建立された石碑です。学校にとってはとても大切な石碑ですが、90年経過しており土台や石碑との間に隙間が出来たり、詰めてある石が外れたりするなど、倒れる危険性が生じています。南海トラフ大地震の発生確率も上がっています。市教育委員会に相談し、業者に確認していただいたところ、危険であるため、いったん土台から取り外した方がよいということになりました。大切な石碑ですが、児童の安全を最優先しての判断です。また、線路側に倒れた場合も、列車の事故等に繋がったり、貨物輸送や通勤通学への影響も大きいことが考えられます。外した石碑は、いったん反対側の門柱下にある畑の近くに横に倒して置いておく予定です。その後、元に戻すか、別の場所に立てるか検討していくこととなります。取り外す期日が決まり次第お知らせをします。作業中は、校門からの出入りが出来なくなることが考えられます。日曜日等の学校への出入りが無い日に作業を行っていただく予定です。ご理解ご協力をお願いします。また、石碑について何かご存じの方がおられましたら、ご紹介いただくと助かります。



【大多和先生の石碑】

<身体測定がありました。~定期健康診断~>

11日(金)に身体測定がありました。学校保健安全法に基づく大切な測定や検査です。全学年身長、体重測定をしました。学年によっては視力や聴力の検査もありました。今後は、全員が内科・歯科・眼科の検査と尿検査を受けます。また、1.3.5年生は耳鼻咽喉科をうけます。1年生は心電図検査も受けます。ご家庭にもご協力をお願いすることがありますが、児童の健康の保持増進のためによりしくお願いいたします。



【視力検査の様子】